
番号 質　問　者 答弁者

１． ① 買い物支援移動販売車導入支援事業で、活
用される町内事業者の状況を伺う。

町長

② 辺塚地区での乗客と買い物の商品を運ぶ貨
客混載サービスの実証運行の結果と効果に
ついて伺う。

町長

③ 郡地区の唯一の商店が閉店した後、地区住
民の生活にどのような変化が起こっているか
調査する考えはないか伺う。

町長

２． 防災教育について ① 小中学校において防災教育の強化に取り組
む考えはないか伺う。

教育長

１． ① 雄川の滝入園料実証実験について、その実績
と効果について伺う。

町長

② 今後どうされるのかその対応について伺う。 町長

③ 佐多岬については入園料は検討しないのか
伺う。

町長

２． ① 路線廃止後町民から要望、苦情等は寄せられ
ていないか伺う。

町長

② ライドシェアの実証実験を行う考えはないか伺
う。

町長

１． ① 畜産飼料（粗飼料）の生産実態について伺う。 町長

② 飼料畑の面積拡大策について伺う。 町長

１． ① 住み続ける住宅助成事業の現状を伺う。 町長

② 今後の改善策について伺う。 町長

２． ① 現在佐多地区において行われているデイサー
ビス事業について現状を伺う。

町長

② 今後の事業継続について伺う。 町長

３． ① 本町の基幹産業である農業の担い手不足と
人手不足の解消について伺う。

町長

② 外国人労働者雇用について伺う。 町長

③ 今後の農業振興策を伺う。 町長

１． ① 「農林水産物大即売会」の成果と費用対効果
についてどう考えているか伺う。

町長

② ふれあいドームとみなと公園の利用制限につ
いて伺う。

町長

２． 農業振興について ① 兼業農家への支援策を伺う。 町長

１． ① みなと公園の東屋のコンクリートが落ちて危険
だが、今後どう考えているのか伺う。

町長

② 多目的健康広場に東屋を増設できないか伺
う。

町長

① 森林経営管理制度を活用して、どのように森
林保全を進めているか伺う。

町長

② 森林環境譲与税を活用し、山主へ伐採奨励金
など助成しているのか伺う。

町長

③ 町独自で森林環境保全に係る条例を制定す
る考えはないか伺う。

町長
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2 木佐貫徳和

観光施設について

バス路線廃止後の対
応について

1 津崎淳子

買い物支援について

4 後藤道子

住宅環境整備につい
て

福祉行政について

農業振興について

3 上之園健三

飼料畑の面積拡大に
ついて

２． 森林環境保全につい
て

6 大坪満寿子

公園等の環境整備に
ついて

5 幸福恵吾

イベントについて



番号 質　問　者 答弁者質　　　　問 質　問　の　要　旨

7 平瀬十助

１． 肝属郡医師会立病院
再整備計画について

① 事業費抑制について町長の考えを示された
い。

町長

１． 農業畜産について ① 未だに続いている色々な飼料の高値又、子牛
セリ価格の下落について、さらなる助成の考え
はないか伺う。

町長

２． 台風６号の災害につい
て

① 国の助成策に対しての動きについて伺う。 町長

１． ① 地域貢献活動（ボランティア）の団体・個人の
活動等を、町は把握されているのか伺う。

町長

② 後継者育成・活動継続に対して、支援施策は
あるのか伺う。

町長

２． メンター制度について ① 町職員に対してメンター制度を導入されたが、
成果を伺う。

町長

9 森田重義

地域貢献活動への支
援について

8 浪瀬敦郎


